

Paul Biya sera le grand absent au stade stade Ahmadou Ahidjo samedi prochain, pour la cérémonie officielle et le match d'ouverture de la 6ème édition du Championnat d'Afrique des Nations (CHAN) que le Cameroun organise du 16 janvier au 7 février.

En effet, 237actu.com, a appris d'une source bien renseignée, que le chef de l'Etat, et premier sportif, ne prendra pas personnellement part (sauf changement de dernière minute) à la cérémonie d'ouverture de la 6e édition du CHAN, Total Cameroun 2021.

Le locataire du Palais d'Etoudi se fera représenter par le premier ministre, chef du gouvernement, Joseph Dion Ngute. Cette information n'est pas encore officielle, mais sur les réseaux sociaux, les commentaires vont bon train. L'on se demande bien la raison qui peut expliquer l'absence du chef de l'Etat à une telle cérémonie d'ouverture, d'autant plus que de hautes personnalités comme le Président de la FIFA, Gianni Infantino, et le Président de la CAF, Constant Omari, sont annoncés.

Rappelons tout de même que le Président Paul Biya en 2016, était personnellement présent à la cérémonie de l'ouverture de la CAN féminine en terre Camerounaise.
